

ジュリア・ロングボトム駐日英国大使による柏崎刈羽原子力発電所ご視察について

2024年8月20日

東京電力ホールディングス株式会社

8月19日、ジュリア・ロングボトム駐日英国大使に柏崎刈羽原子力発電所をご視察いただきました。

このたびのご視察では、安全対策設備である防潮堤、ガスタービン発電機車、代替熱交換器車、フィルタベント等をご覧いただきました。

ご視察後、ジュリア・ロングボトム駐日英国大使から、「所員一人ひとりがプロフェッショナルとしての意識を持って務めていることが印象に残っている。原子力は低炭素エネルギーであり、気候変動を解決するためには無くてはならないもの。英国政府でも原子力が金融緩和や気候変動、持続可能なエネルギー確保に必要不可欠であると考えている。」とのお言葉をいただきました。

当社は、引き続き発電所の安全性・信頼性の維持・向上に努めるとともに、広く社会の皆さまにその状況をご覧いただき、信頼される発電所を目指してまいります。

以上

<写真>

[ジュリア・ロングボトム駐日英国大使による柏崎刈羽原子力発電所ご視察の写真](#)

<動画>

[ジュリア・ロングボトム駐日英国大使による柏崎刈羽原子力発電所ご視察の動画](#)